

六郷の風

ごあいさつ

校長 福田 健昌



六郷工科高校2年目になりました。校長の福田健昌(ふくだけんじょう)です。よろしくお願ひいたします。本校では、近隣、高等学校の合同説明会、大田区の企業の技術加工展、小中学生を中心とした教育フォーラム、小学5年生の学校見学の受け入れなど、地域の子どもたちから大人まで校内に入っていただき、本校を知ってもらう取組みを行っています。

PTAの皆さんや生徒にもお手伝いしていただき助かっています。ありがとうございます。

一方、コロナ対策では生徒、教職員で感染予防に取組み、クラスターを発生するようなことはありませんでした。引き続き感染予防に徹し、教育活動を続けてまいります。

世の中は不透明で不安でない人はいないと思います。これは、大人もそうですが、生徒には一人で悩まず、様々な不安なことがあるときは、必ず身近な大人に相談するようアドバイスをしています。本校には、SC(スクールカウンセラー)やYSWなど話を聞いてくれるプロもいます。保護者の方も含めて相談があればご連絡ください。

生徒には、「夢は思えば叶う」そう、言い続けています。夢を叶えるための方法を一生懸命に考えると、その方法が見えてきます。次に行動します。一歩でも夢に近づくための応援を今年もしたいと思っています。

副校長 高柳 勝彦



日頃より、本校の教育活動にご協力を賜り、誠にありがとうございます。

皆様のご協力により、本校のコロナウィルス感染症の影響は少なく、少しずつコロナ禍前の教育活動が行えてきております。印象深い学校行事の一つに「修学旅行」があります。私は3年生の修学旅行を引率させていただきました。授業中に見かける姿とは違い、礼儀作法や団体行動が身についた中でも、高校生らしい立ち居振る舞いで楽しんでいる様子は、とても印象に残っております。この他にも体育祭や文化祭など、一部入場制限があり、保護者の皆様には伝わりづらい点もあったかと思います。ぜひ来年度こそは、感染対策を十分にとった上で、学校行事を盛り上げたり、ご観覧いただいたら幸いです。

これからも教職員一丸となって、生徒の成長を寄り添いながら支えてまいります。何かお気づきの点がありましたら学校へ連絡・相談をしてください。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

副校長 千葉 政英



日頃から本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

新型コロナウィルス感染症も型を変え、治まるなどを知らず私たちの生活に支障をきたす日々が続いております。そのような中でも、学校行事を再開させ新しい日常を取り戻す形で学校運営を進めています。昨年は体育祭、文化祭を実施し生徒の活躍の場を設けることができました。この行事を通して生徒の若々しい姿や、クラスの仲間とアイデアを出し合って企画を成功させ達成感が得られた姿を見ることができました。

これを機会に新しい六郷の伝統ができる事を期待するとともに、保護者の皆様には学校を温かい目で見守っていただけると幸いです。今後ともよろしくお願ひします。

学校行事

□体育祭

2022年6月3日に体育祭が行われました。PTAでは熱中症対策として飲料の配布を行いました。



□文化祭

2022年10月22日に文化祭が行われました。PTAでは制服リサイクルを行いました。



PTA会長 菊地 直人



皆様、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。日頃から PTA 活動にご理解、ご協力を頂きありがとうございます。

今年度も東京都立工業高校PTA連合の理事を担当しておりますが、どの工業高校もコロナの影響で学校行事(周年行事、体育祭、文化祭など)が完全には戻っていない状況です。本校PTAでは体育祭時にドリンク配布、文化祭で制服リサイクル、子供たちには除菌スプレー入れ、除菌シート配布、学校には除菌用アルコール寄贈しました。また、部活動への援助などもしております。

現在お昼のお弁当やパンの販売が2年前から廃止になりましたので食品用自動販売機(パンやおにぎり他)をPTAで契約設置しております。大変好評につきもう1台設置の準備をしております。

PTAでは今後も子供たちの学校生活をバックアップして参りますので宜しくお願ひ致します。高校生活3年間いい思い出を作つて六郷工科高校を巣立つてほしいと思っております。今年も頑張って活動していきたいのでご協力をお願いいたします。

PTA活動

□自動販売機の設置

食料自販機1台と飲料自販機2台の設置を行いました。
生徒にもたいへん好評です。



□感染症対策支援



全校生徒へ除菌用品の
寄贈を行いました。

学校へ消毒用アルコー
ルの寄付を行いました。

□編集後記

本年も先生方や保護者の皆様のご協力でPTA広報誌をお届けすることができました。引き続き生徒の学校生活を支える活動をすすめていきたいと思います。



□生徒活動支援

学科支援や部活動支援を行いました。

□そのほかのPTA活動

- ・広報誌発行
- ・卒業記念品選考
- ・卒業式の支援(予定)

六郷工科高等学校のホームページについて

六郷工科高等学校では、学校やPTAからのお知らせ、行事、日々の出来事などをホームページより発信しております。詳しくは右のQRコードや下記URLからご覧いただけます。



<http://www.rokugokoka-h.metro.tokyo.jp/zen/zennichi.html>